

Lunes ante Endara

Arias insistirá en abolir ejército panameño

LW-20-1-90

OLGA MARTA COKYEEN
Redactora de La Nación

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, afirmó ayer que durante la reunión que tendrá con el mandatario de Panamá, Dr. Guillermo Endara, insistirá en las ventajas de eliminar el ejército en ese país.

El comentario del gobernante responde a la posibilidad de que el vecino país del sur cree "limitadas unidades especializadas de la Fuerza Pública", aspecto difundido ayer por la agencia de noticias ACAN-EFE.

Según el cable, el Dr. Ricardo Arias Calderón, Primer Vicepresidente y Ministro de Gobierno y Justicia panameño, detalló que "esas unidades han de integrarse con suma cautela para que no constituyan el núcleo de la remilitarización de la Fuerza Pública". Añadió que se destinarán a enfrentar la amenaza que representan bandas paramilitares y de narcotraficantes y el régimen de Fidel Castro.

Sin embargo, Arias Sánchez recalco que no hay excusas que justifiquen mantener un ejército. El Jefe de Estado panameño arribará al país el próximo lunes a las 10 a.m. y se reunirá con el mandatario en la Casa Presidencial.

Diputado interrumpió

El Presidente efectuó ayer un recorrido por varios cantones de la provincia de Cartago.

Entre las principales actividades en la que participó estuvo la inauguración del sistema de bombeo y el acueducto de Cartago, al cual se



Durante la visita que efectuó a Tierra Blanca, el presidente Arias saboreó higos en almibar producidos en el lugar. Lo acompaña Alba Iris Molina, una de las operadoras de la planta procesadora.

han integrado los de Oreamuno y Paraíso. Con el funcionamiento de este sistema -que bombeará 300 mil litros de agua por segundo- se beneficiarán 145 mil habitantes.

En el acto que se llevó a cabo en el parque de la ciudad, destacó la intervención del diputado Juan Guillermo Brenes Castillo, quien

interrumpió el orden de los oradores para reclamar su participación en la obra, pues los expositores se limitaron a mencionar al Gobierno y a los diputados oficialistas.

También se entregaron escrituras a parceleros del Instituto de Desarrollo Agrario (IDA) en Juan Viñas, y se inauguraron proyectos

de vivienda en Tres Ríos y un taller del Instituto Nacional de Aprendizaje en barrio Loyola, cantón Central de Cartago.

En la gira, el Dr. Arias fue acompañado por los ministros de Vivienda y de Trabajo, así como por los presidentes ejecutivos del IDA, el AyA y el INA.